

IWO

PLN IP UBP JPR Ringankan Beban Korban Bencana di Palabuhanratu

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.IWO.OR.ID

Dec 15, 2024 - 15:07



Sukabumi – Langit Palabuhanratu mungkin masih muram pasca bencana, namun

sinar harapan kembali muncul melalui aksi kemanusiaan PT PLN Indonesia Power Unit Bisnis Pembangkitan Jawa Barat 2 Palabuhanratu (PLN IP UBP JPR). Perusahaan listrik negara ini menyalurkan bantuan bagi masyarakat terdampak berupa paket sembako, makanan siap saji, hingga dukungan logistik, Palabuhanratu, 7 Desember 2024.

Bantuan tersebut diserahkan secara simbolis oleh Pelaksana Sementara Asisten Manager Umum PLTU Jawa Barat 2 Palabuhanratu, Andi Apriansyah, kepada Lurah Palabuhanratu, Hendriana, di Kantor Kelurahan Palabuhanratu.

“Sebagai bagian dari komunitas ini, kami terpanggil untuk hadir dan membantu meringankan beban masyarakat,” ujar Andi. “Kami berharap bantuan ini dapat memberikan manfaat nyata bagi para korban bencana.”

Bantuan yang Terintegrasi

PLN IP UBP JPR mendistribusikan lebih dari sekadar sembako. Bantuan yang diberikan mencakup:

2.000 paket sembako dan 2.500 porsi makanan siap saji.

Fasilitas psikososial untuk 157 orang serta alat kebersihan dan sanitasi bagi 275 orang.

Peralatan dapur, kebutuhan kebersihan, dan satu unit ekskavator untuk membantu proses pembersihan.

“Kami berusaha memastikan bahwa bantuan ini komprehensif, mulai dari kebutuhan dasar hingga dukungan infrastruktur,” tambah Andi.

Kerja Sama dengan Pemerintah

Kolaborasi erat dengan pemerintah setempat menjadi kunci keberhasilan program ini. Hendriana, Lurah Palabuhanratu, menyampaikan apresiasi atas bantuan tersebut.

“Bantuan ini sangat membantu, terutama bagi warga di RW 20, 21, dan 32 yang menjadi kawasan paling terdampak,” ujar Hendriana.

Komitmen Berkelanjutan

Tidak hanya berhenti pada bantuan darurat, PLN IP UBP JPR berencana untuk berkontribusi dalam pemulihan pasca bencana, termasuk program trauma healing dan pembangunan infrastruktur.

“Kami juga menawarkan solusi infrastruktur dari limbah batubara yang kami olah menjadi bata dan paving blok untuk mendukung rekonstruksi,” ungkap Robert David, Officer CSR Humas Keamanan PLN IP UBP JPR.

Bukan Sekadar Bisnis

Langkah PLN IP UBP JPR ini menunjukkan komitmen mereka sebagai perusahaan yang tidak hanya fokus pada keuntungan, tetapi juga pada kepedulian terhadap masyarakat dan lingkungan.

Dengan semangat kolaborasi dan gotong-royong, PLN IP UBP JPR membuktikan bahwa bisnis dapat berjalan beriringan dengan kemanusiaan.